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ATA DA 11ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INSTITUCIONAIS CT-AI. 
Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e dez, realizou-se a 11ª Reunião da Câmara 
Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, Biênio 2009/2010, do Comitê da Bacia Hidrográfica 
do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram presentes 
representantes dos segmentos: Estado/Titular: FATEC (Ari Alves de Oliveira Filho). 
Estado/Extraordinário: DAEE (André de Oliveira Silva); CATI PRESIDENTE VENCELAU 
(Odinir Liberati Vieira). Sociedade Civil/Titular: FUNDAÇÃO UNIESP (Pedro Sergio Mora Filho 
representando o Sr. Carlos Roberto Biancardi), APU (Roberto Tadeu Miras Ferron); Ass. Eng. P. 
Prudente (Marcelo Gomes de Oliveira Néias). Sociedade Civil/Extraordinário: SIND. R. 
REGENTE FEIJÓ (Marcelino Sotocorno). Municípios/Titular: NARANDIBA (Itamar dos Santos 
Silva); PRESIDENTE VENCESLAU (Leonete Paula Weichold Buchwtz). 
Municípios/Extraordinário: Martinópolis (Silvia Regina Oliveira da Silva).  CONVIDADOS: 
Secretaria de Estado do Meio Ambiente (Régis Ricci dos Santos), DAEE (Sandro Roberto 
Selmo). Iniciando a reunião o Coordenador da CT-AI, Marcelo Gomes de Oliveira Néias, colocou 
as Atas da 9ª e 10ª reuniões em discussão que, depois de lidas, foram aprovadas por 
unanimidade. A seguir, realizou a leitura, para estudo desta Câmara, do histórico solicitado a 
Secretaria Executiva do CBH-PP, na reunião anterior, contendo os fatos que levaram a Prefeitura 
de Mirante do Paranapanema mover uma Ação de Obrigação de Fazer/Não Fazer contra o 
COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO PONTAL DO PARANAPANEMA. Proferida a leitura, os 
membros da Câmara passaram a discutir os fatos narrados no histórico, manifestando 
concordância quanto ao seu conteúdo e solicitando que fosse enviado ao Presidente do CBH-
PP, para este entrar em contato com a sua assessoria jurídica para as devidas providências. Em 
seguida, o Coordenador da Câmara encerrou a reunião e agradeceu a presença de todos. Nada 
mais havendo a tratar, eu, Rodolfo Weller Piloto, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após 
lida, se aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, vinte e nove de abril 
de 2010. 
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